

INHALTE

1. Uniratssitzung
2. Online-Konzert
3. Sanierungsarbeiten

Für den Inhalt verantwortlich: Gustav Mahler Privatuniversität für Musik. Sie erreichen uns unter: newsletter@gmpu.ac.at

**DIE NÄCHSTE AUSGABE
VON WEEKLY
ERSCHEINT AUFGRUND DES
FEIERTAGS ERST
WIEDER AM FREITAG,
DEN 19. JUNI 2020.**

EDITORIAL

Das höchste Gremium unserer Universität bildet der Universitätsrat, dem Landeshauptmann Dr. Peter Kaiser vorsitzt. In diesem aus sieben Personen bestehenden Kollegialorgan fallen die wesentlichsten strategischen Entscheidungen für die GMPU. Am Donnerstag fand die bereits dritte Sitzung des Unirats statt.

Eine besonders wertvolle Aktion hat die Studienvertretung initiiert: Für Ende Juni ist ein Online-Konzert geplant, das die Studierenden selbst gestalten. Wir freuen uns darauf und wünschen schon vorab viel Erfolg!

Seit einigen Wochen wird ja in einigen Uni-Räumlichkeiten fleißig gesägt, gebohrt und gemalt. Wir folgen dem Beispiel und haben ein wenig an unserem Erscheinungsbild geschaubt.

UNIVERSITÄTSRAT TAGTE

Am 4. Juni 2020 fand die 3. Sitzung des Universitätsrats der Gustav Mahler Privatuniversität für Musik statt. Unter der Leitung von LH Dr. Peter Kaiser wurde die in [Begutachtung stehende neue Gesetzesgrundlage](#) (neu: Privathochschulgesetz und Novelle des Hochschulqualitätssicherungsgesetzes) und die damit einhergehenden möglichen Auswirkungen auf die GMPU erörtert.

Der Jahresvoranschlag für 2021 wurde vom Universitätsrat einstimmig beschlossen. Der Rat hat sich gemäß Satzung der GMPU auch auf die Entsendung von drei Mitgliedern für die Schiedskommission geeinigt. Außerdem wurde ein Zeitplan für die Etablierung eines Doktoratsstudiums festgelegt.

ONLINE-KONZERT

Die Studienvertretung der GMPU organisiert am 25.06.2020 um 18:00 Uhr ein öffentliches Online-Konzert.

Alle StudentInnen, die gerne spielen wollen, sind eingeladen, eine E-Mail an studienvertretung@gmpu.ac.at zu schi-

cken und ihre Beiträge (einer pro Person, bitte max. 5 Minuten) mitzuteilen. Die Studienvertretung stellt aus den einzelnen Stücken ein Programm zusammen und moderiert das Konzert.

SANIERUNGSARBEITEN

Seit mehreren Wochen laufen in der GMPU - wie wir bereits berichteten - Renovierungs- und Umbauarbeiten. Für die Cafeteria (3.Stock) wurden von den beiden Haustechnikern Christian Paulitsch und Stephan Katzenberger neue Möbel mit dem Logo der Universität angefertigt. Im dritten Stock wurden Wände und Böden saniert.



Neu sind auch die drei Übekabinen im Kellersaal der GMPU. Vier weitere Kojen werden bis zum Herbst fertiggestellt.